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白樺会 18年度第 2回定例班長会議議事録

2018 年 5 月 22日 19 時～
於：青葉会館

１、報告事項
1）三浦副会長の司会で定刻通り開会し、資料として添付された第1回班長会議及び第2回
役員会議事録が確認された。

2）伝法会長から、5月 17 日に開かれた青葉町自治連定例役員会の内容について、以下の
とおり報告された。

①自治連の環境部会が５月 29 日（火）10 時から青葉会館で予定され、各単位町内会 1名
の出席が要請されていること。

②青葉夏祭りについて、
＊8月 10 日（金）は 16時から、11 日（土・祝）は 14 時から開催すること
＊各種作業の応援として、
・ 10 日（金）8時からの会場設営に各単位町内会 4名、
・ 11 日（土）10 時からの会場設営に各単位町内会 3名、
・ 12 日（日）7時からの会場撤去に各単位町内会 3名、
・祭り当日の会場整理などに各単位町内会 1名、の要請があるほか、10 日の「歌うま選
手権」に各単位町内会 1名の出場者を要請されていること、各単位町内会の「模擬店企
画書」「机・いす必要数」は 6月 12 日までに提出が求められていること。

③H30年ラジオ体操について、今年も6月1日（金）～10月10日（水）までの132日間、
青葉中央公園で行われ、白樺会の当番として 7月 11 日（水）～18 日（水）、及び、9
月 13 日（木）～20 日（木）の 2回の割り当てがあること。

④青葉小学校の統廃合問題に関して、統廃合がほぼ確定したと思われる状況を踏まえ、小
学校が地域に果たしてきた役割などを統合後も最大限維持することを求める必要がある
から、青葉自治連として、各単位町内会の要望・意見を集約して札幌市と折衝していく
こととし、各単位町内会の要望・意見は、8月上旬までに自治連に提出するよう要請さ
れたこと。

3）マス花壇の「花植え」の実施については、５月１９日に予定していたが雨のため順延し、
５月20日（日）にマリーゴールドを植え付けしたこと、及び、マス花壇の花の肥料は、
小林副会長宅前に設置しているので随時利用可能なこと、が報告された。

以上の報告事項について、一括して意見を求めたが出されず全体で確認された。

2、相談事項
1）平成 30 年度白樺会役員名簿については、第 1回班長会議で希望を聴取し、欠席者につ
いては役員会で決めさせてもらうことが確認されており一覧表として提示し、名簿の取
扱については、個人情報保護の観点から白樺会の活動以外には使用しないこと、各部の
中で連絡方法を相互に確認してもらう、ことが確認された。
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2）50周年記念事業について
第 51 回総会及び第１回班長会議で出された意見を踏まえて役員会で検討した結果、

「50 周年記念事業として記念誌を発行する」こととして以下の通り提案した。
・内容は、記録写真などを中心とした年表的なものとし、関連するインタビュー記事を
掲載する。

・編集委員会を構成して内容の具体化をしていく。
・編集委員会には、役員会から伝法会長、小林副会長、山本福祉部長、中島女性部長が
参加することとし、班長の中から２人程度入ってもらう。

・町内会員などからの編集委員の募集は、編集委員会の中で検討する。
・完成時期は、秋ごろから年内を目途とする。
・作成部数は予備等を含めて 500 部程度、予算は予備費から 10 万円程度を考える。
・ホームページにも掲載するとともに、データとしても残していくこととする。
これに対し、「自治連なども記念誌を作成すると思うが、他の記念誌と内容が重複しな

いように」との意見が出され、編集委員会の中で配慮していくことが確認された。
また、班長からの編集委員は１６班の松谷さんが入ってくれることになり、１名につい

ては次回班長会議で改めて打診することとした。

3）敬老祝いについて
第51回総会での確認にもとづき役員会で検討した結果として、「敬老祝いに関する支出

基準の細則を次のとおり変更する」ことを提案した。
・変更前：③会員及び同居家族の喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿祝い金各 3,000 円
・変更後：③会員及び同居家族の喜寿、米寿、白寿祝い金各 3,000 円
・変更内容については、本日の班長会議の承認を得て、HPなどで周知するとともに来年
の総会に報告する。

・具体的には、本年の敬老祝いから適用・実施することとする。
これに対し、「総会で提案は承認されなかったのではないか」「各班の意見を再度聴取

することではなかったか」との意見が出されたが、「敬老祝いを廃止するとの規約改正案
は総会で撤回したが、支出基準の変更については新年度の班長会議に付託されたと理解し
ている」との役員会の見解を示すとともに、「支出基準の細則の変更について、本日の提
案を含めて次回班長会議までに各班の意見をまとめてもらいたい」として、最終的な確認
は次回班長会議で行うこととした。

4）「実行委員会」の設置について
第 1回班長会議での「各部から 1名では、人数に偏りがある」との意見を受けて、役員

会で検討した結果、「各実行委員会を以下のとおりとし、その内容などについて検討を開
始する」との提案を行い、全体で確認された。
①青葉夏祭り実行委員会
・実行委員長：伝法会長
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・担当役員：小林副会長、仲平副会長
・実行委員：防犯防災部を除く各部から 1名
・日時：8月 10日（金）～11 日（土・祝）
・検討事項：出店内容、その他

②白樺会親睦旅行実行委員会
・実行委員長：伝法会長
・担当役員：三浦副会長
・実行委員：総務部と会計部から各 1名
・検討内容：実施日時、行先、内容など

③防災研修会実行委員会
・防災研修会の実施に向けて、実行委員会を設けて検討を開始します。
・実行委員長：伝法会長
・担当役員：仲平副会長、山本福祉部長
・実行委員：防災防犯部長及び防災防犯部員
・検討内容：実施日時、内容など

3、その他
①議事録の扱いについて、改めて、役員会や班長会議の内容を周知するために各班での回
覧を要請した。

②ダストボックス設置費用助成制度の回覧を作成し、積極的な活用を要請した。
③青葉児童会館サポート委員に、中島女性部長を推薦することが確認された。
④福祉部長から、６月１２日に「いきいきサロン」を行うことが報告された。
⑤小林副会長から、ホームページに関するアンケートの要請と回収、及び、マス花壇肥料
の置き場所について連絡された。

⑥仲平副会長から、６月１日のパークゴルフの実施について連絡された。

最後に、三浦副会長から、全体をとおしての質問・意見などを求めたが、特段出され
なかったため、次回定例班長会議を 6 月 26 日（火）19 時から行うことを確認し、第２
回定例班長会議を終了した。
なお、班長会議終了後、本日確認された各実行委員会を開催し、各実行委員会の今後

の進め方などを確認した。
（以上）


